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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Freikarte im Land Bremen- wer hat sie tatsächlich genutzt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie hoch ist die Aktivierungsquote und die in welcher Höhe wurden die aktivierten Karten 
(Quote der Verausgabung) jeweils in den jeweiligen Stadtteilen der Städte Bremerhaven 
und Bremen genutzt? 
 

Wie viele Karten wurden in welchen Stadtteilen gar nicht aktiviert?  
 

Plant der Senat, nach der Neuausgabe im Sommer 2024, als verloren gemeldete 
Karten zu ersetzten? 

 
 
 

Sandra Ahrens, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


